

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiré que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

Es deber de todo católico de instruirse en religión, pues sólo así podrán ser fácilmente eludidos los errores y calumnias que propagan los enemigos de la Iglesia Católica, con el fin de engañar a los ignorantes.

Editor y Admor. L. Cartín G. || Ofelas: 150 varas al Sur del Colegio de Britas. || Teléfono 1131 Apartado III | Suscripción mensual ₡ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, VIERNES 6 DE ENERO DE 1928

Número 2748

SIEMPRE EL PROBLEMA FILIPINAS

Proyecto de reforma constitucional en Estados Unidos

Confiesan un robo considerablemente dos jóvenes de St Louis

St. Louis.—Dos jóvenes bien vestidos que fueron arrestados aquí contestaron, según dice la policía, que los \$27.500 en efectivo y unos 30 mil pesos en valores que fueron hallados en sus cuartos del Hotel, le fueron robados a Mrs. Mc Kittrick, viuda de 73 años de edad, vecina de Zwingle, Iowa, que fué hallada recientemente muerta por estrangulación.

Capturaron a dos presuntos asaltantes del tren de México

Guadalajara, Jal.—El inspector general de policía de esta ciudad Atanasio Jarero llevó a cabo la captura de dos individuos que se hallaban ocultos en una casa particular y a los cuales se atribuye responsabilidad en el asalto consumado hace poco al tren de México.

Como saben nuestros lectores no había sido posible capturar a ninguno de dichos asaltantes, y todas las pesquisas habían resultado enteramente inútiles.

Aunque hay quienes aseguran q' las personas aprehendidas no tienen participación alguna con las actividades rebeldes, pues solo se trata como de costumbre, de sacrificar a unos inocentes para presentar los como "escarmiento", se teme mucho que sean víctimas de un atentado, dado el desfreno que reina en las esferas oficiales para los que son tachados de ser enemigos del gobierno.

Se propone una reforma a la constitución de EE. UU.

Washington.—Un proyecto de ley proponiendo que se reforme la constitución en el sentido de que ningún presidente puede durar en la presidencia más de ocho años, fué presentada por el senador Hill, demócrata de Washington, siendo el primer paso que da el Senado para oponerse a la reelección del presidente Coolidge.

Si se aprueba por el congreso el proyecto, tendrá que sea ratificado por las tres cuartas partes de los Estados.

Cambios entre los prohibicionistas

Washington.—El Subsecretario del Tesoro, anunció que la administración de la política prohibicionista en ocho Estados del Este y el medio Oeste, será alterada notablemente. Solamente cinco de los administradores seguirán en sus puestos, según se dijo aquí y el resto será reemplazado por individuos de mejor eficiencia para hacer cumplir la ley.

Los caminos de que se trata, serán efectivos a partir del día 1° de febrero del año entrante, según anunció Mr. Lowder.

Filipinas planteará la disyuntiva del coloniaje o la absoluta libertad

New York.—Por las diversas informaciones que están siendo publicadas en la prensa americana, se puede colegir que existe una lucha sorda pero no por eso menos terrible, para inclinar el ánimo del Presidente Coolidge a uno u otro extremo, en la final solución del problema de las Filipinas.

Los dos ejércitos en presencia, listos a darse una batalla decisiva, pueden caracterizarse así: por una parte los antiguos y fieles amigos del extinto General Leonard Wood q' capitanea el Coronel Henry Stimson y que cuentan con el apoyo de los diarios republicanos, especialmente del "Herald Tribune" y por la otra, los adversarios del General Wood y su política, que capitanea el antiguo Gobernador de las Filipinas.

PROGRAMA

del concierto que dará la Banda Militar a las 20 horas en el Parque Morazán.

- 1.º. Espíritu Americano. Marcha. Buglione.
- 2.º. Juliana. Obertura. Turine.
- 3.º. Nebulosa. Vals Intermez. 20. Dureau.
- 4.º. Bebes In Toyland. Fantasía. Herbert.
- 5.º. The Fuzzy Wuzzy Bird. Fox Trot. Weeks.

Viernes, 6 de Enero de 1928.

El Director,

ROBERTO CANTILLANO

nas. Camerón Forbes y los Senadores Quezon y Osmena.

Es un hecho que los Senadores Quezon y Osmena contaban con el apoyo cordial del Mayor General Mc. Intyre.

Jefe del Negociado en los Asuntos Insulares, para revisar en lo absoluto la forma del Gobierno en el Archipiélago y acabar hasta con las huellas de la supervisión, ins-

pección y dirección que ahora ejercen los Estados Unidos.

Esta situación revelada por el "Herald Tribune" en un sensacional despacho de Washington.



Al Excmo. Sr. Dr. don
RAFAEL OTON CASTRO
JIMENEZ

en ocasión de su feliz regreso al seno de su Arquidiócesis, presenta respetuoso saludo de bienvenida el diario católico "Correo Nacional"

Llega Monseñor Castro

Su Santidad envía bendiciones a Costa Rica

Ayer por la mañana arribó a Puerto Limón Su Excelencia Mons. Castro, nuestro querido Arzobispo, procedente de Europa, acompañado de su secretario Pº Miguel Chaverri. Al puerto del Atlántico fueron a encontrarlo varios miembros del V. Cabildo y otros sacerdotes. Hubo alguna duda de la llegada a esta capital del ilustre viajero debido a la renovación de los derrumbes, pero hacia las 17 horas las campanas de la Metropolitana dieron aviso de la llegada y desde esa hora centenares de fieles

se congregaron en la Metropolitana donde poco antes de las 18 horas entró bajo palio.

Seguidamente el maestro Campabadal y otros artistas ejecutaron un solemnisimo Te Deum.

Para finalizar, Mons. Castro pronunció una salutación al Venerable Cabildo, clero y fieles. Palabras de cariño tuvo para su grey y de devoción a la Virgen de los Angeles y San José y luego habló de lo solicitado que para C. Rica estuvo S. Santidad, que envió para nuestros pueblos bendiciones especiales.

Media hora después, pasada

la bendición papal, terminó el acto.

Reciba el Excmo. Sr. Arzobispo, así como su Srio. el Presbo. Chavarría nuestro respetuoso saludo y parabienes por su llegada.

Con nuestros lectores

Siendo hoy día de guarda religiosa, mañana este diario no visitará a sus lectores.

Cuando necesite suela blanca, suela aceitada para talabartería, vaqueta, suela de cubiertas y para calzados venga a la Tenería San Felipe, Heredia.

Manuel Araya. Administrador

Los suscritos avisamos al público que nuestras oficinas permanecieron cerradas el próximo sábado 7 del corriente.

San José, 5 de enero de 1928.

Banco de Costa Rica, Banco Anglo Costarricense, Banco Internacional de Costa Rica, The Royal Bank of Canadá, Banco John M. Keith, Crédito Hipotecario de Costa Rica.

LA FIESTA DE LOS SANTOS REYES



En el sacrosanto misterio de la Epifanía (que significa *manifestación*) celebra la santa Iglesia aquel dichoso y bienaventurado día en que el Hijo de Dios, vestido de nuestra carne, se manifestó a los Reyes Magos como a primicias de la gentilidad. Porque como este Señor era Rey del mundo y venía para salvarle, luego en naciendo quiso ser conocido de los que estaban cerca de los que moraban lejos, de los pastores de los reyes, de los doctores, de los pobres y de los ricos, de los hebreos y de los paganos, y juntar en uno los que eran entre sí contrarios en el culto y religión y en el conocimiento del mismo Dios. Este admirable conocimiento nos refiere el sagrado Evangelio por estas palabras: «Habiendo nacido Je-

sús en Belén de Judá, en los días de Herodes el rey, he aquí que unos Magos vinieron del oriente a Jerusalén, diciendo: ¿Dónde está el Rey de los Judíos que ha nacido? Porque vimos su estrella en el oriente y venimos a adorarle. Y oyendo esto Herodes el Rey, turbóse, y toda Jerusalén con él. Y convocando a todos los príncipes de los sacerdotes, y a los escribas del pueblo, inquiría de ellos dónde Cristo había de nacer. Y ellos le dijeron: En Belén de Judá: porque así está escrito por el profeta: Y tú, Belén, tierra de Judá, de ningún modo eres la más pequeña entre las principales de Judá; pues de ti saldrá el Caudillo que, regirá a mi pueblo de Israel. Entonces Herodes, llamados reservadamente los Ma-

gos, averiguó de ellos con diligencia el tiempo de la estrella que les apareció. Y encaminándolos a Belén, dijo: Id, y preguntad diligentemente acerca del Niño; y apenas le hubiereis hallado, hacédmelo saber, para que yo, yendo asimismo, le adore. Los cuales así que oyeron al rey se pusieron en camino. Y he aquí que la estrella, que habían visto en el oriente, iba delante de ellos, hasta que llegando, se paró encima de donde estaba el Niño. Y al ver la estrella, alegráronse con gran júbilo. Y entrando en la casa, hallaron al Niño con su Madre María y postándose le adoraron; y abiertos sus tesoros, ofrecieronle dones, oro, incenso y mirra. Y recibido aviso en sueños para que no tornasen a Herodes, volviéronse a su país por otro camino.»

Santorial

Viernes, 6. = Gaspar, Melchor y Baltasar, Sta. Macra, virg., y Meliano, ob. y confesor.

Le amenaza mal tiempo a Lindy.

Por los almanaques de Arias y Bristol, entendemos que el tiempo será malo para Lindy.

El sábado a las 6 horas y 8 minutos es la llena y hay amenazas de lloviznas.

Habrán corridas el sábado y domingo

Es cosa resuelta que el sábado y domingo habrá corrida de toros, retreta y cine.

No se pudieron arreglar juegos de artefacto por falta de tiempo. Las Reinas del Carnaval se presentarán en los bailes del Nacional y del Tovac.

El Ingeniero Pacheco no podrá ir a la Comisión Vial

De buena fuente se asegura que el Sr. Ingeniero Pacheco no podrá aceptar el cargo de miembro propietario de la Comisión Vial por sus múltiples ocupaciones y por ser uno de los Directores Técnicos de la Compañía Nacional de Electricidad.

Salió de Tegucigalpa el Espíritu de San Luis

Un aerograma emitido ayer en Tegucigalpa nos indicó que Lindbergh salió a las 11, 35 de ayer de la Capital hondureña para la ciudad de Managua. Allí permanecerá el viernes y en la madrugada del sábado saldrá para Costa Rica.

Se fundará una escuela nocturna en el barrio México

Existe la idea de fundar en el nuevo edificio República Argentina del Barrio México una escuela nocturna para artesanos y para repasos de asignaturas de comercio.

Varias personas se están asociando para esta mejora que será muy provechosa para los vecinos que quedan muy distantes de la otra escuela nocturna.

Don Nicolás Feoli sale de improvisado para Italia

Ayer supimos que el estimable comerciante italiano don Nicolás Feoli tiene que salir de improvisado para Italia, su patria, debido a una grave enfermedad de su hijo mayor. Mucho sentimos esta pena del Sr. Feoli y deseamos que Dios le devuelva la salud al enfermo mientras llega.

Posiblemente el Sr. Feoli tome el vapor inglés. Lleve buen viaje.

El peligro en que estamos

Mientras nuestros diputados se alistan para el baile en el Nacional y el pueblo aprende a bailar el tango argentino, a pesar de que hay leyes prohibitivas para esas clases de bailes, en la Cámara francesa están preocupados por nuestra suerte.

De una importante sesión, extractamos el siguiente párrafo:

«El diputado Cachín se mostró más pesimista aún, diciendo que hay nubes de guerra en todas partes, hasta en América, donde, según él, los Estados Unidos tratan de sorprender la buena fe de los pueblos de la América Central y del Sur.»

Nuestros barcos en la Zona del Canal

A fin de acondicionar mejor las naves nacionales, y prepararlas para un nuevo año de servicio, tanto la Santa Rosa como la Santa Elena, serán despachadas a la Zona del Canal para arreglarles el casco y verificarles otras reparaciones menores.

Muy bueno es ese procedimiento de impedir el deterioro de esos barquitos que tanto auge han dado al comercio de cabotaje de la costa del Pacífico.

Géneros negros para señora, finos Especialidad en este artículo. TIENDA BENAVIDES. Heredia.

Parroquia de S. Pedro de Montes de Oca

El domingo 8 de enero de 1928 grandiosa solemnidad en honor de Cristo Rey con misa pontifical a las 9 horas.

A las 2 de la tarde solemnísimas procesión eucarística. Se invita a todos los devotos del Santísimo Sacramento del Altar.

VICTOR MANUEL ARRIETA Q.
Párroco de San Pedro

Nuestros pareceres

El Mensajero de los Aires

Nada tan fecundo para los pueblos como el desarrollo de su amistad y el acercamiento de los hombres.

Paz en la Tierra a los hombres de buena voluntad!, proclamó el Rabí Divino, deseando que la humanidad que aquí dejó redimida, pudiera aprovechar su enseñanza sublime y cumplir su doctrina. Nuestro país de gala estará mañana cuando el zumbido de la poderosa hélice del ESPIRITU DE SAN LUIS hienda el aire purísimo de nuestras campiñas tropicales perfumadas por sus orquídeas maravillosas, y cuando el poderoso avión descienda, en aterrizaje de triunfo en el Gran Llano Chapui.

Lindbergh, el hombre mimado por la Providencia y por los pueblos, el Cruzado del Atlántico a través de sus nieblas y de sus ondas, estará aquí para probarnos que aunque pequeños, merecemos su visita en su atrevido raid aéreo por las tierras que al mundo abriera Colón.

Significativa, es esa visita; existe cordialidad y hasta simpatía entre nuestra nación y la patria de atrevido aeronauta, que desafiando el peligro de los Andes y todos sus picos de fuego, llega a esta tierra donde también se le aclamará.

Pero tal cordialidad se aumentará ahora con esta visita que le vemos recibir como la del hombre civil que llega a estrechar los brazos y procurar simpatías, que anhela como el pueblo honrado de los Estados Unidos, ser lazo de sinceridad y de alegría.

Son estas embajadas las que nos gustan y las únicas que pueden convencernos que de veras los Estados Unidos nos tratan como hermanos del Continente, y que no miden nuestra inferioridad en riquezas materiales o en defectos raciales, si es que alguna vez los indolatinos hemos sido en algo inferiores a los blancos sajones o germanos.

Llegue Lindbergh en buena hora y que El Espíritu de San Luis, no solo sea el espíritu de su magno dueño, sino el espíritu de un entendimiento más cordial que disipe tantas amenazas, tantas inquietudes y que de una vez por todas el águila del Norte deje de ser una sombra para convertirse en una esperanza, en un símbolo de paz y de intensa armonía continental.

FLOR DE LIS

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de
Utiles Escolares
y Material de Enseñanza
de toda clase

Pida Ud. los renombrados
CUADERNOS
de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & C^o)

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para
combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la
BOTICA VARGAS

Anúnciese en este diario

Hearst relata la historia de los documentos

Washington. — William Randolph Hearst, ha contestado, en una carta abierta, la que le dirigió el senador Norris, censurándole duramente por haber publicado los documentos mexicanos.

Los hechos ciertos de este asunto mexicano, son que esos documentos mexicanos son auténticos, y que no se ha presentado prueba alguna que demuestre que no lo son.

Primero tuvo conocimiento de ellos en México un ciudadano americano, enteramente honorable, cuyo nombre se ha dado al comité, pero que no se ha publicado en vista de las posibles consecuencias para él y su familia, a manos del gobierno de Calles. Ese ciudadano americano no tuvo ningún interés para procurarse esos documentos, excepto el de conocer los hechos que indican el esfuerzo del gobierno de Calles de intervenir en los planes y procedimientos del gobierno de los Estados Unidos.

Ese ciudadano americano, residente en México se comunicó con Mr. Edward H. Clark, perfectamente conocido como hombre prominente en Nueva York, y le sugirió que podría obtenerse conocimiento más completo de esos documentos, y dar a conocer su contenido al pueblo americano, por medio de mis publicaciones.

Se emplea a un investigador capaz

«Cuando tuvo autorización

para proceder ese ciudadano americano, consultó con Mr. Page, corresponsal del «International News Service» y se decidió emplear al investigador más capaz y digno de confianza que pudiese encontrarse en México, y se contrataron los servicios de un ciudadano americano, de ascendencia mexicana, Mr. Avila, hombre que sirvió honorablemente en el departamento de servicio secreto militar de los Estados Unidos, y que después de algunos años de servicio, fue cesado honorablemente y recibió la carta más extraordinaria de recomendación de su superior».

Mr. Hearst publica a continuación esa carta del capitán John J. Gallagher, jefe del servicio de noticias del distrito de Laredo, en que se recomienda a Avila para cualquier otro empleo de gran responsabilidad.

«Avila — continúa diciendo Hearst, se acercó inmediatamente a los empleados del gobierno de Calles, para ver los documentos en los archivos, y comunicó al ciudadano americano ya mencionado y a Mr. Page, que allí se hallaban los documentos y que podían obtenerse por una suma relativamente pequeña.

Los documentos fueron presentados al Embajador

Se le autorizó para obtener los documentos y los entregó al ciudadano americano y a Mr. Page, quienes los presentaron

inmediatamente al Embajador Sheffield y después al canciller de la embajada, quienes dijeron que eran auténticos. El último aconsejó que se comparasen las firmas con las ya conocidas de Calles, como se hizo, quedando todos convencidos de la autenticidad de las firmas.

Los documentos fueron traídos a los Estados Unidos por el ciudadano americano y por Mr. Page y presentados a Mr. Edward H. Clark y los tres los presentaron a Hearst, quien veintiguó los esfuerzos que se habían hecho para establecer la autenticidad de los documentos, fuera de toda duda, y sugirió que se presentasen al Presidente Coolidge, en su residencia de verano.

Clark llevó los documentos al Presidente y vió que estaba suficientemente familiarizado con los detalles de ellos, pero no quiso conocer otros pormenores, pero dijo claramente que debía tenerse presente que los senadores mencionados, indudablemente jamás recibieron el dinero de que se habla y que sus nombres se pusieron en los documentos, probablemente con el fin de engañar acerca de la disposición de esos fondos.

Sigue diciendo Hearst que su opinión era la misma y que manifestó a los que obtuvieron los documentos que suprimiría los nombres de los senadores mencionados, dejando a algún cuerpo gubernativo que tuviese interés en los documentos publicar o no, dichos documentos, por lo que sólo había que decidir lo que había de hacerse con los documentos, prudentemente.

Podía haber dejado de publicarlos, pero en ese caso, las personas que no atiendan a los hechos, como el senador Norris, lo habrían acusado de cobardía y de preocuparse demasiado de

sus intereses mexicanos, al no revelar, por medio de sus periódicos, hechos que afectan al pueblo americano y que tenía derecho de conocer.

Podía haber publicado algunos documentos y omitido otros pero entonces se habría dicho que suprimía o tergiversaba los hechos, según sus prejuicios y opiniones.

Podía también haber entrevistado a los senadores mencionados y publicar sus explicaciones, pero Hearst dice que no puede comprender cómo sus negativas en sus periódicos podían tener más fuerza que las que hicieran bajo juramento, ante un cuerpo gubernativo. Además, para eso habría sido necesario publicar los nombres y él no sabía qué curso seguiría el gobierno, ni se creería conveniente publicarlos, por lo que decidió publicar los documentos, omitiendo los nombres, y publicó un editorial dando a conocer su opinión y la del Presidente de que según todas las probabilidades humanas, ni un solo centavo llegó a poder de dichos senadores, y que sus nombres se pusieron para emplear esos fondos con otro objeto.

Después de cinco meses de considerar lo que debía de hacerse con dichos documentos, y de haber recibido otros, decidió publicarlos.

Otros documentos del consulado mexicano

Los dos empleados mexicanos que entregaron los documentos a Mr. Avila temiendo por su suerte salieron de México trayendo nuevos documentos que se relacionaban con los primeros, y en San Antonio Texas los obtuvo Mr. Page. Además, se consiguieron nuevos documentos de la oficina del consulado mexicano en Nueva York a cargo de Arturo M. Elías, medio hermano de Calles.

Sólo después de que se estableció, de una manera aplastante, la autenticidad de los documentos comenzó su publicación.

Hearst dice que esperaba que el Congreso, que estaba próximo a reunirse tomara conocimiento inmediatamente de la propaganda bolchevique hecha por el gobierno de Calles en los Estados Unidos; de su actitud al proporcionar armas a los rebeldes de Nicaragua, del tratado secreto con el Japón, pero que sólo se preocupó cuando se publicaron los documentos relativos a los senadores.

Hearst teme que se confisquen sus bienes

Expuesto lo anterior, dice Hearst que sólo resta hablar de los motivos que lo impulsaron a publicar los documentos.

Es verdad, como Norris dice, y como él mismo lo dijo al comité, que posee en México bienes por cerca de cuatro millones de dólares, los que posee por su amistad con el gobierno mexicano.

«Ciertamente, añade Hearst, sólo un perfecto asno — y el senador Norris no lo es, por lo menos perfecto — puede imaginarse que mis propiedades se benefician o se benefician con la pérdida de la amistad y el favor del gobierno de Calles.

«De hecho, al publicar esos documentos hay grandes probabilidades, casi la certidumbre de que esos bienes serán confiscados en cualquier momento por el gobierno de Calles. «Excelsior», periódico subvencionado por el gobierno de Calles me ha acusado ya, según el «New York Herald-Tribune», del lunes, de complot y conspiraciones de tierras, lo cual es, probablemente el primer paso para la confiscación de esas propiedades.

«No obstante, mejor quiero sufrir la pérdida de esas propiedades por la publicación de los documentos mexicanos, que perder el respeto que me debo a mí mismo al suprimir cobardemente esos documentos.»

Para concluir dice Hearst que ha sido ardiente partidario de Borah y de La Follette, a cuyo padre defendió en horas difíciles para él, y que si nunca ha elogiado a Norris, es porque nunca ha hecho cosa digna de elogio.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927.

Los específicos de reconocida utilidad

Uno que se usa para el MAL OLOR DEL SUDOR DE LAS PERSONAS, para calmar la picazón del cuerpo y para quitar el sudor de los pies, BOREAL, es su nombre y sus efectos son inmediatos. Cada paquete vale 25 céntimos.

El otro es el «CALLICIDA IMPERIAL», que cura los callos en nueve días.

De ambos específicos es agente la FARMACIA GRILLO, reputado establecimiento de la Capital que se ha hecho acreedor a la confianza del público, por la buena clase de sus artículos, por el surtido que mantiene y por la firmeza de sus precios, que siempre son los más bajos de la plaza.

GRILLO HERMANOS
PROPIETARIOS

Pomada Lassar Obleas contra la Influenza

La única, la verdadera que cura toda clase de úlceras

Fórmula del Dr. Calderón que curan cualquier resfriado en un día

En la

BOTICA VARGAS Cápsulas antipalúdicas

Infalibles contra el paludismo Ensáyelas hoy mismo

Jarabe Sedatol

De Sharp & Dohme

para la bronquitis aguda, toses y todas las afecciones de las vías respiratorias

De Aranjuez

De un modo definitivo se sabe que ya no se retirará el director don Terencio Peralta.

—Se estudiará el presupuesto de la futura iglesia que se quiere importar de hierro como la de Mata de Plátano.

—Este barrio se halla ansioso de que se riegue, pues el tráfico de los camiones levanta muchísimo polvo.

Se está armando una batería de tanques

Los viejos toneles de madera para los fermentos de guarapo de la fábrica de Licores serán sustituidos por otros nuevos de acero. Ya se están armando sobre sólidas bases de concreto. El trabajo de remachado se hace con aire comprimido y de ello se ha encargado don Roberto Quirós. Tendrán capacidad para medio millón de litros y llevarán un edificio especial de hierro.

Leche

Condensada

MARCA NIDO

siempre fresca

encontrará en el

Aguila de Oro

PUJOL HNOS. — TELEFONO 739

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES

APARTADO 343 — TELEFONO 277

Sección Deportiva

El sensacional partido para el próximo domingo

El próximo domingo tendremos en nuestro Estadio un partido que ha despertado gran entusiasmo en nuestra afición futbolística. «El Alianza» del Perú y «La Libertad» medirán sus fuerzas en uno de los más estupendos partidos que se hayan efectuado en Costa Rica, y que además llevará el honor de ser dedicado a Lindbergh que el domingo habrá de ser huésped del Estado.

Aunque no sabemos con segu-

ridad la forma como se hayan de alinear los equipos se cree que el «Alianza» formará su cuadro así: Cardón, defenderá el arco; Saldarriaga y Rostaing de zagueros; Paravichini, Filomeno y García irán al medio, Lavalle, Montellanos, Villanueva, Bulnes y Sarmiento formarán el quinteto de las baterías.

La Libertad alineará su equipo acostumbrado; únicamente colocará en el ala izquierda a Rosabal y a Pérez.

YA ES COSA DISTINTA.

Hubo una época en que los estudiantes de medicina creían que había tantas distintas enfermedades como existen órganos y partes en el cuerpo. Tan torpe error sólo podía conducir a los más funestos fracasos, pues la verdad es, que el cuerpo constituye una sola máquina, y lo que afecta a una parte de ella con más o menos fuerza ataca a todas las demás. Así sucede que un solo remedio o tratamiento puede aliviar y curar una gran variedad de afecciones, o lo que aparezca como una variedad, pero que es verdaderamente el resultado o manifestación en distintas formas del mismo mal. Veamos, por ejemplo, una lista de enfermedades como la siguiente: Anemia, Escrófula, Debilidad General, Afecciones de la Sangre y de los Pulmones, Influenza, etc.; bastante formidable parece, y, sin embargo, la PREPARACION de WAMPOLE pronto alivia los peores de estos casos, y de una manera absoluta ayuda a muchísimos que han sido desahuciados por los médicos. La razón de esto se encuentra en su poder sobre las funciones digestivas y asimiladoras. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jurabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. El Dr. S. J. Aguilera, de Panamá, Panamá, dice: "Felizmente conozco los buenos efectos de la Preparación de Wampole en los organismos debilitados por catarros epidémicos y febriles." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En todas las Boticas.

Pasaportes

Vicenta Graciela Ginzado, Panamá; Leopoldo Arrosemena, Panamá; Martín Puig y Fran Keris y Sra., Panamá; Nicolás Feoli, para Italia; Hans Handler, Alimim, para Bocas del Toro; Marta de Handler, id, Alejandro W. Aldas, Norteamericano, para Estados Unidos.

Telegramas rezagados en la Oficina Central

Toribio Ramos, San Salvador; Elia Grauluck, Guatemala; Secundino Ayala, Naranjo; José Anglada, Managua; Juan Bonilla, Siquirres; Delia Mora, Puntarenas; Celina v. de Prayar, P. Díaz Nicaragua; Rosa Alvarado, Managua; Zoila de Barquero, Limón; Max. Jiménez, Puntarenas; Julio César Montero, Limón; José Calzada, Limón; Elisa Rodríguez, Limón; James Decosta, Limón; Adela Góngora, Limón, Mariña Méndez, Limón; Sara Castro, Limón; Ramón Aguilar, Limón; Amanda Rodríguez, Jinotene; Baigna y Julia Carranza, Puntarenas.

Regreso del Dr. don Daniel Núñez

El estimable Dr. don Daniel Núñez y su señora, doña Julia A. de Núñez, dispusieron pasar unos días en Puntarenas; trasladados allá, el fuerte clima no le cayó bien al doctor Núñez y por tal motivo han tenido que regresar a esta capital.

Deseamos la mejoría del estimable amigo.

Asilo de Leprosos en las Mercedes

El Domingo próximo 8 del corriente mes, celebrará la Congregación Mariana de Caballeros, la fiesta que anualmente viene verificando en honor a San Rafael Arcángel, Patrón del Leprosario. La Misa será a las ocho horas y les predicará a los enfermos, el Presb. Sanabria. A continuación se procederá a la repartición de las prendas de ropa y demás objetos que para el socorro de los pobres reclusos, han venido solicitando los congregantes de las personas caritativas. Aún es tiempo para que los que conocen la pobreza del Asilo y las muchas necesidades que pasan los pebres enfermos, practiquen la excelsa virtud de la Caridad, enviando ropas, fumado o comestibles, que todo caerá como bendición de Dios a los reclusos y lo sabrán agradecer. En el Seminario, al Presb. Gebrando, pueden entregarse antes del domingo, los objetos que se deseen.

Se licita el mobiliario de la Escuela República Argentina

A fin de equipar modernamente la nueva escuela, la Junta de Educación ha abierto una licitación pública para adquirir pupitres, pizarrones, escritorios, etc. Las personas que tengan interés en este negocio pueden ver el aviso respectivo en La Gaceta.

Bien hace la Junta Escolar en dar pupitres nuevos, pues los del plantel del Paso de la Vaca ya están ruinosos.

Lindbergh en Managua

Telegramas de la tarde de ayer avisaron aquí la feliz llegada del Espíritu de San Luis, que pasado mañana estará entre nosotros.

Congregacion Mariana de Caballeros

La Fiesta que anualmente se celebra a San Rafael Arcángel en el Asilo de las Mercedes, tendrá verificativo el próximo Domingo 8 del corriente, a las ocho horas. Para el viaje habrá dos camiones que saldrán del Seminario a las siete de la mañana y se ruega a todos los Congregantes que deseen asistir, estar con anticipación en el lugar indicado. El regreso será inmediatamente después de que haya terminado la Misa y el reparto de los objetos que se llevan para los enfermos.

Enero 5 de 1928.

EL JEFE DE SECCION

NOTAS SOCIALES

Enfermos

—En la Clínica del Dr. H. Roán, continúa restableciendo don Bernardo Montes de Oca.

—En la clínica del Dr. Hernández fué operada doña Adelaida de Fonseca por los doctores Hernández, Quesada y Jiménez Núñez.

—Hoy saldrá restablecido de esa Clínica doña Lidia de Barquero.

—Se ha notado una ligera mejoría en el estado de salud de don Eloy Truque.

Viajeros

—De Limón vino la señorita Dora Gotay.

—Para Cartago salió a veranear la señorita Irma Origgí.

—De Cartago vino la Sta. Virginia Molina.

—En esta capital pasa una temporada procedente de Grecia, la Sta. Betty Barahona.

—De Cartago se encuentra de temporada entre nosotros la Sta. Luz Argentina Troyo.

—Para San Isidro de Coronado saldrá a veranear don Arturo Barrantes en compañía de su señora esposa y de su niño.

—De Cartago vino doña Eleana Cooper de Odio.

—De Heredia el Lic. don Gonzalo Trejos.

—Para Panamá saldrán a pasar sus vacaciones los señores Vital y Manuel Antonio Sánchez.

—Doña Marta M. v. de Martínez se encuentra pasando una corta temporada en nuestro puerto del Pacífico.

—Don José Anglada, señora y familia partieron a veranear a San Vicente de Moravia.

—De Cartago llegó la señora Carmen Robles.

—Don Julio Fabio Ugalde estuvo entre nosotros procedente de Heredia.

—Para la Granadilla partió el joven don Roberto Gurdián.

Paseo a Alajuelita

Un grupo de entusiastas señoritas vecinas de S. Francisco de Matarredonda organizan para el próximo domingo 22 de los corrientes un animado paseo al vecino pueblo de Alajuelita.

Hay gran entusiasmo entre las iniciadoras de ese paseo, quienes se proponen llevarlo a cabo con toda lucidez.

Para Panamá

En la próxima semana saldrá en vía de salud para el Hospital de Ancón, Panamá, el estimable caballero don Marcos García, quien irá en compañía de su señora esposa doña Fanny Quesada de García. Deseamos a los esposos García-Quesada un feliz viaje, y a don Marcos un completo restablecimiento de su delicada dolencia

Un boticario me lo recomendó como último recurso

Habiendo sufrido por más de tres años de un reumatismo crónico que ninguno de los médicos a pesar de sus esfuerzos fué capaz de quitarme, ya como último recurso, un Boticario amigo, me recomendó el BALSAMO DE WINTON. Al cabo de quince días sentí una mejoría casi total; seguí tomándolo hasta completar cinco frascos con los que he quedado curado radicalmente.

F. N. S.

EL BALSAMO DE WINTON lo venden las BOTICAS Vargas, Oriental y Violeta.

Alquilo o Vendo

mi casa de habitación trente al segundo switch de San Francisco de Asís.

Goyita C. de Quesada

Adios, Callos! Dice "Gets-It"



Los Callos Huyen cuando son tocados con "Gets-It." Como una esponja embebe el agua, "Gets-It" absorbe todos los dolores. "GETS-IT" es el original extractor de callos. Fabricado por E. Lawrence & Co., Chicago, E. U. A.

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedarán complacidos

SOLERA Y MOLINA

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA